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¿Cuánto hace 
que defendiste 
tu tesis 
doctoral? Si no 
te acuerdas de 

¿Cómo te ha cambiado tu vida 
profesional con la realización de la 
tesis doctoral?

¿Podrías explicarme dónde 
trabajas actualmente?

Explícame qué recuerdas como lo 
mejor y lo peor de tu época como 
doctorando (respecto a tu 
relación con el programa de 
doctorado, a tu relación con tu 

Estamos haciendo un "Club del 
egresado" del programa de 
doctorado. Será una plataforma 
con la que los actuales 
doctorandos, los directores de 

1 Mayo 20, 2020 Ha mejorado 

Profesor investigador y 
coordinador de carrera en la 
Universidad Tecnológica de 
Rodeo, Durango, México 

Siempre me trataron super bien. 
Honestamente no podría decir 
nada negativo al respecto 

Si

2 23 Abril 2024

He Generado mi propio empleo y 
continuaré con proceso de 
capacitación a los visitantes del 
emprendimiento de orquídeas que 
lidero en la Comunidad de 
Yunguilla en Ecuador. 

Soy el Director del Orquideario 
Xylobium en Yunguilla... ECUADOR 

Solo Tengo AGRADECIMIENTO 
ETERNO PARA MIS 2 tutoras Dra. 
CARMEN GALÁN Y HERMINIA 
GARCÍA 

Si, encantada de la Vida. 

3 Abril del 2024 No me ha cambiado nada Empresa publica del Govern La distancia, al vivir fuera de Si

4 5 años

He podido mejorar mis 
investigaciones en centros de 
investigación extrangeros 
aumentando la colaboración con 
distintos expertos.

PSI en la universidad de Córdoba

Lo mejor fue tener una 
grandisimas directoras y la 
oportunidad de compartir en las 
jornadas del doctorado con otros 
doctorandos. De esta manera más 
puntos de vista eran tenidos en 
cuenta 

SI

5

Sí, me acuerdo. 
La defendí el 1 
de junio de 
2022. Hace algo 
más de dos años.

Este año he sido docente en un 
programa de doctorado en Bolivia 
y fui co-tutor de un TFM. Estoy a la 
espera de mi primera plaza como 
docente en universidad pública 
española.

Sigo con la cooperativa que 
coordino desde 2018 y siendo 
contratado interinamente en 
AEMET

Me divirtió dedicar un tiempo a 
una investigación concreta en una 
temática que me interesaba. 
Tengo un perfil investigador y son 
pocas las veces que puedo 
dedicarme a lo que realmente me 
interesa.

Sí, me gustaría. Creo que la UCO 
puede hacer mucho más por los 
investigadores, sobre todo en la 
fase de post-doctorado.

6 2019 Me abrió puertas laborales
Empresa agropecuaria. Exporto 
importo material vivo apicola

Bien, creo que parte del doctorado 
es la falta de diálogo pero se hace 
difícil. El programa bien, sencillo 
los requisitos para cumplir con la 
administración y fluido la 
respuesta ante cualquier 
inconveniente 

Si

Satisfacción del egresado con la formación
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7 1 an̈o y medio
Aumento de salário y proywctos de 
investigacion

Ifam. Instituto Federal de 
Educação, Ciência y Tecnologia 
do Amazonas. Brasil 

Los cursos complementares. Los 
viajes a campo para tomar datos. 
Los laboratórios. Lá relacion con 
mi diretor
 Todo fui fantástico. Algo a 
reclamar? Nada

Puede contar conmigo

8 2 años y 4 meses
Ha fortalecido mis capacidades de 
análisis y respuestas sobre temas 
relacionados 

Soy dueño de empresa 
consultora ambiental en Chile

Lo mejor el trabajo desarrollado y 
la dirección de mi tutor de la UCO. 
Lo peor la postergación de la 
defensa por el Covid

Si, me gustaría participar 

9 3 años

Muy positiva, he aumentado mi 
productividad científica, 
reconocimiento académico, cargos 
académicos de reconocimiento por 
mis pareas

Soy docente investigador de la 
Universidad Austral de Chile y 
además Director de la Escuela de 
Graduados de mi Facultad y 
Codirector de un proyecto ANID 
en Chile.

Director de Tesis muy preocupado 
de mi avance y muy dispuesto a la 
resolución de problemas de tipo 
administrativo: Lo peor el tema de 
la pandemia, en esa etapa me 
desinformé. 

Sí

10 Nada en especial KKL/JNF Forest Department Todo fue excelente Si

11 3 años Mejorar situación laboral
Centro de Investigaciones 
Científicas y Tecnológicas de 
Extremadura

Fue una época de aprendizaje 
continua, lo malo el tiempo que 
ocupaba en el día a día.

Sí

12 22/04/2024

Me ha permitido optar por la 
dignidad de vicerrectora 
académica y de investigación de la 
universidad en donde trabajo 

Trabajo en la carrera de 
Ingeniería Agrícola de la Escuela 
Superior Politécnica Agropecuaria 
de Manabí 

Lo mejor, el acompañamiento de 
los tutores. Lo peor, al ser de los 
primeros grupos en entrar en el 
programa, hubo un poco de 
desconocimiento del proceso 

Sí, me gustaría participar 
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13
Año y medio 
10/05/2023

Nuevas oportunidades laborales 
relacionadas a la investigación 

Pontificia Universidad Católica del 
Ecuador. Sede Manabí

El proceso en general fue mu 
gratificante y permitió desarrollar 
las competencias de investigación 
necesarias

Si claro. Sería un gusto poder 
participar

14
2 años y 4 
meses.

Sigo en la misma situación en la 
que me encontraba, pero en otro 
destino.

En Cría Caballar de las Fuerzas 
Armadas, como veterinaria.

La burocracia me resultó muy 
pesada y lenta, muchos momentos 
de estrés estaban dedicados a 
solucionar temas administrativos. 
En cuento a la relación con los 
directores de tesis, fue bastante 
pobre, aunque suficiente dado que 
llegamos a buen puerto. Lo mejor 
fue el momento de recibir la nota, 
puesto que ya acababa todo.

No, gracias. Queda todo algo 
lejos.

Satisfacción del egresado con la formación


